

Cuando era un niño, yo fui a Disney World con mi familia. Cuando era un niño, estaba una muestra de carros que me encantaba. Porque era un niño, no podía usar todos las montañas rusas, y me gustaba las muestras más porque eso. Durante la muestra, las personas hicieron una película de acción. Los carros manejaban más rápido, ¡y una veces manejé atrás! También, una persona manejaba a través de un fuego (con ropa especial). En el fin, un caro manejo del segundo piso de un edificio. Afortunado, la muestra no existe en los Estados Unidos ya no porque era más peligroso. Una muestra más graciosa es la muestra de Donald, y él usa mágica cuando Micky dijo no. Es similar de la muestra de Micky y el mago, pero ahora con música y Donald. Donald usó mágica para tocar música, pero unas cosas ocurrieron y los instrumentos no funcionaron correctamente. En el fin, Donald se tiró en la pared. Estas son mis actividades favoritas y más inolvidable porque podré hacer. Puede montar unas atracciones, y me gusta el tiiovivo y atracciones similares. Cuando mi hermana montó los montana-rusos más grandes, yo monté el tiiovivo a veces y a veces.

Una día cuando algo curioso ocurrió fue cuando nosotros fuimos a “Magic Mickey” porque fue una persona quien hablía, y fue un evento raro. él también hace mágica, y no fue la mejor mágica, pero para un niño fue muy bien. Él hazo mágica con cuatro cartas. Para mí, fue una experiencia más buena de los otros. Recordaba que había otras personas, y unos ejemplos que fueron mi favorita son Olaf, Pluto, y una estatua de Lightning McQueen. Nada de esos hablaron, y uno no fue una persona, y Magic Mickey fue el mejor. La cosa peor de eso es que fue una línea grande porque Magic Mickey fue más popular. También, fueron imperdibles de Disney que puedes cambiar con los trabajadores. Yo encontré mi imperdible favorito, un teléfono con la cabeza de Mickey.

Mi memoria más pavorosa fue cuando nosotros salimos. No quiere salir porque no puede hacer todas de los cosas que yo quiere. Porque era un niño joven, no podía montar

todos los montana-ruso. Pero, no quería salir antes que yo monte esos. También, fue el fin de vacaciones y no quiere llegar a la escuela.